

JOSÉ GABRIEL HERNÁNDEZ



**LEYENDA.** La mejor tenista argentina de todos los tiempos estuvo de visita por Córdoba, invitada por Renault. Se vino manejando desde Buenos Aires y contó que su primer auto fue una cupé Fuego. Hoy, disfruta del ciclismo. **Página 2**

## Gabriela Sabatini

### Todo sobre ruedas

**DIVINA.** "Gaby" es una de las argentinas más queridas y reconocidas en el mundo. En su charla con **La Voz**, repasó anécdotas, su relación con Córdoba y habló sobre cómo es su vínculo hoy con el tenis.

# tenis

JOSÉ GABRIEL HERNÁNDEZ

Jorge Luna Arrieta  
jarrieta@lavozdelinterior.com.ar

**G**abriela Sabatini, y sobran las palabras. La mejor tenista de todos los tiempos de nuestro país es un nombre que trasciende a su deporte. Se trata de una de las argentinas más queridas y reconocidas en todo el planeta. Hoy, entre sus múltiples actividades, es embajadora de la marca Renault. Es por eso que esta semana estuvo en Córdoba para visitar la planta que la automotriz de origen francés tiene en barrio Santa Isabel. La histórica sede del Rombo en la Docta celebra sus 70 años de vida y qué mejor que tener como invitada a semejante personalidad.

Como parte de las actividades de difusión de Renault, "Gaby" habló con **La Voz**. De arranque, la exnúmero 3 del mundo en el ranking WTA contó que su vínculo con la marca gala viene mucho más allá de su actual relación comercial. Casi que fue un amor a primera vista: "Mi primer auto fue una cupé Fuego cuando yo jugaba. Me encantaba y la disfruté un montón". Y agregó: "Me encantaba su forma más deportiva que tenía. Aparte, me gustaba ir un poco rápido, respondía bien".

Además, a "Gaby" le encanta manejar. Tan es así que vino a Córdoba conduciendo desde Buenos Aires. Claro que no en una Fuego, sino en un Megane E-Tech. "Toda la vida disfruté mucho (manejar). Siento que es un momento en el que una puede ir pensando o escuchando música. Me relaja mucho. Cuando iba a jugar los torneos, antes de irme del país, agarraba el auto y me iba a pasear por la ciudad. A modo de despedida o también de estar conmigo misma. Era un ritual que tenía".

La empresaria hacía muchos años que no venía a Córdoba. Aprovechó el viaje para visitar a Inés Gorrochategui, la cordobesa con la que compartió etapa como jugadoras del circuito mundial. La amistad perdura y fue honrada con un buen asado en la casa de Inés, un ritual bien argentino que a "Gaby" le encanta.

Y fue reencontrarse con nuestra provincia después de muchos años: "Hacia mucho que no venía. He venido a jugar Nacionales y no recuerdo que haya vuelto desde esa época. Sé que acá se hace mucho ciclismo y hoy en día yo hago mucho ciclismo. Me encanta y sé que es un lugar para



**ENTREVISTA.** Una de las argentinas más queridas y reconocidas en el mundo vino para celebrar los 70 años de la planta de Renault en Córdoba. El placer por manejar, su Renault Fuego y el tenis hoy en su vida.

**Gabriela Sabatini**  
"Casi traigo la bicicleta, me encantan los lugares así, con sierras y montañas"

venir. Casi traigo la bicicleta también pero ya era mucho, je. Me encantan los lugares así con sierras y montañas".

De aquellas visitas cuando era adolescente para jugar en Córdoba, además de buenos resultados, le quedó una experiencia no tan posi-

va: "Tuve una primera experiencia que no fue tan buena. Jugando en un frontón, me tiraron un piedrazo y al final no pude jugar esa vez. Pero después volví y me fue bien".

### El tenis, hoy

Durante su carrera profesional como tenista, Gabriela ganó 39 torneos (27 en individual y 12 en dobles). Se destacan el US Open 1990, dos Másters (1988 y 1994) y la medalla de plata en Seúl 1988. Su talento, su calidad técnica y su carisma la hicieron favorita de millones en todo el mundo. Forma parte del Salón de la Fama de este deporte desde 2006.

Tras su retiro, se tomó un tiempo y se alejó de las canchas. Pero el tenis sigue siendo muy importante para Gaby: "Siempre sigo ligada. Me encanta verlo, a veces voy a algún que otro torneo y estoy en contacto con jugadoras de mi época".

Luego, añadió: "Es verdad que no jugué mucho en todo este tiempo, pero en un momento surgió la posibilidad de jugar el torneo de Leyendas de Roland Garros. Fuimos con Gisela Dulko y nunca pensé que iba a estar ahí otra vez. Lo disfruté un montón. Estaba



ESCANEA ESTE CÓDIGO PARA VER LOS VIDEOS DE LA NOTA

súper nerviosa de estar otra vez ahí, pero me encantó. Fue encontrarme con mis amigas y estar en París en un torneo tan lindo y con tanto glamour, como es Roland Garros. Si surge la posibilidad de hacer algún evento como ese trato de hacerlo y, obviamente, lo disfruto".

Sobre el presente del tenis, reconoce que se "extraña" a Federer y a Nadal. Si bien destaca la aparición de jóvenes figuras, como Sinner o Alcaraz, analizó: "No sé si van a llegar a lograr las mismas cosas". Y explicó: "Yo no hablaría de reemplazo, pero creo que traerán otras cosas".

En relación a la rama femenina, dijo que "fue evolucionando un montón, fue cambiando el tipo de juego. Hoy es un juego más de pegadoras, de más agresividad, no tanto como se veía antes de variedad de juego. No hay tantas que suban a la red, pero creo que eventualmente va a volver un poquito de eso". Claro que hay razones para esto: el cambio de pelotas, de raquetas y de las canchas. "Es todo mucho más rápido de lo que era en mi época".

En lo personal, de su etapa como jugadora, contó que "extraña algunos lugares y el estar compitiendo ahí". Pero reconoció: "No hubo un día que dijera 'uy, qué lindo volver a estar ahí' porque sé todo lo que hay detrás y todo lo que hay que hacer. Una da vuelta a la página. Hoy disfruto al tenis desde otro lugar".

Gaby reparte su vida entre Suiza y Argentina. De allá, importaría el orden. Y de acá, llevaría "al asado, el dulce de leche y el encuentro con amigos para tomar un cafecito". A sus 54 años, se la ve impecable.

El deporte sigue formando parte importante de su vida y hoy le mete muchas horas al ciclismo. Entre sus inversiones, está su línea de perfumes a la que le dedica mucha atención. También a los viajes. Le quedan varios destinos del sudeste asiático. Pero también volver a Córdoba. Y con la bici.

**MÁS INFO:** ESCANEA EL CÓDIGO QR

**TORNEO NACIONAL AMATEURS MMA KICK BOXING**  
15 MAR ANFITEATRO MUNICIPAL CARLOS GARDEL - LA FALDA

**1ER ABIERTO DE TRASLASIERRA AJEDREZ**  
16 MAR DGB - AV. SAN MARTÍN 706 - VILLA DOLORES

**1RA FECHA FEDERATIVO JUNIOR GOLF FGPC**  
16 MAR VILLA MARÍA GOLF CLUB - VILLA MARÍA

**JUDO**  
CAMPEONATO ABIERTO DE CORDOBA  
ESTADIO ARENA VILLA CARLOS PAZ

**TENIS**  
1er ENCUENTRO JUEGA CORDOBA  
16 MAR CLUB A. GRAL. PAZ JUNIORS CORDOBA

Promoviendo los Valores Olímpicos: RESPECTO, AMISTAD y EXCELENCIA.

Confederación de Deportes de la Provincia de Córdoba

moplex Lotería de Córdoba LA QUINTA FERIA GRION DON SANTEAGO pritty MAGX grido UNIVERSIDAD SIGLO 21 VANESA LaVoz